



## 常務理事の就任と退任のご挨拶

就任のご挨拶

常務理事 (製品認証センター長) **河津 龍大** 



6月26日の第17回評議員会において常務理事(製品認証センター長・経営企画室 担当)を仰せつかりました。大変光栄に存じますと同時に、重責に身が引き締まる 思いです。

我が国はもとより世界の情勢が刻々と変化し、IT技術が加速度的に進歩する中で、機会や脅威を見逃さずに対応する必要性を強く感じております。当法人で40余年間を過ごした経験が活かせるよう、甚だ微力ではございますが誠心誠意職務に邁進して参りますので、ご指導・ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

## 退任にあたって

角彰



6月26日の第17回評議員会において常務理事 (建築確認評定センター長)を退任することとなりました。2009年に入所以来14年2 $_{\it F}$ 月に亘り勤務させていただきました。

入所以来多くの方々と共に、第三者機関としての立場に徹することの難しさや楽しさを感じながら日々職務に邁進してきました。国土交通省や地方行政庁との交渉や大学の先生方との議論など思い出は尽きません。また最近は急激な情報技術の進歩が設計や施工の現場を変化させ、過去の経験だけでは新しい時代には対応できないことも痛感しました。さらにグローバル化による必然かもしれませんがコロナの世界的な蔓延による社会の逼塞は多くのことを教えてくれました。

これからはSDGs 目標達成のために世界が困難な課題に挑戦しなければなりません。大阪に拠点を置く GBRC も今後はグローバルに視野を拡げ、新時代にも期待され実績を残す法人として成長することが切に 望まれます。皆様お元気で、またお会いしましょう。